

学校だより

神無月（かんなづき）

令和2年10月23日 今帰仁小学校

2020. October .Twentythird (23rd)

文責：校長 屋良 篤

Number 36

😊修学旅行二日目😊

昨日に引き続き、修学旅行二日目の様子をご紹介します。

二日目は、またまたバイキングコースでの朝食の後、東村で山をテーマとした体験をしました。まずは、ヤンバルアドベンチャーファームでアスレチック体験。5つのコースをジップラインで滑り降りるスリル満点の体験でした。自然豊かな深い山々の中で木々の上を上空から眺めながらロープで滑り降りるのはとても爽快だったようです。子ども達の少しこわばった顔もありましたが、いざ滑ると楽しそうな声が出ました。

アドベンチャーファームを後にし、修学旅行最後の体験は、乗馬体験でした。みらくさ牧場へ行き、一人一人乗馬体験をしました。みんな馬の顔を見ると「乗せてくれてありがとう。」というような表情で笑顔あふれる児童の姿が印象的でした。

本物に触れる、体験する事は、子ども達にとって成長するうえでとても大切なことだと考えています。これからも、子ども達が自ら、いろいろな事に挑戦し、視野を広げ、将来の自分の理想像を描いてほしいと願っています。

修学旅行お疲れ様でした。また、ありがとうございました。



1日目 大保ダム湖面でのカヌー体験 ↑



1日目大宜味村海岸でのシュノーケリング体験



2日目 東村 アドベンチャーファーム ↑

